

Wie können Sie die St. Angela-Schule und ihr Anliegen unterstützen?

- Sie können uns dauerhaft durch eine regelmäßige Spende unterstützen – per Dauerauftrag, im Lastschriftverfahren oder in Form einer Einzelüberweisung. Ihre Spende dient unmittelbar unseren schulischen Anliegen und sichert die Zukunft der St. Angela-Schule. Für Ihre Jahressteuererklärung erhalten Sie von uns eine Zuwendungsbestätigung.
- Ihre Zustiftung erhöht das Stiftungskapital, das nicht angetastet wird. Die jährlichen Zinserträge stehen für die Erfüllung unserer Stiftungszwecke zur Verfügung und fördern insgesamt die Arbeit an unserer Schule.
- Für größere Vermögen ist eine Treuhandstiftung attraktiv. Dabei gründen Sie Ihre eigene Stiftung unter dem Dach der Gemeinschaftsstiftung unseres Treuhänders, der Bischof-Johannes-Pohlschneider-Stiftung, der Schulstiftung im Bistum Aachen. Diese Treuhandstiftung kann Ihren Namen tragen – oder den Namen eines Menschen, an den Sie besonders erinnern wollen.

Bei Zustiftungen oder Treuhandstiftungen können Sie sich besondere Steuervorteile sichern. Für Fragen oder weitere Informationen steht Ihnen der Vorsitzende der Gemeinschaftsstiftung, OStD Wolfgang Habrich, selbstverständlich gerne zur Verfügung.



Stiftungsanliegen:

- die Unterstützung und Förderung des Lebens und Lernens in der Schule in der Tradition der Ursulinen
- die Beschaffung und Weitergabe finanzieller Mittel
- die Öffentlichkeitsarbeit für die Stiftung und die von ihr verfolgten Anliegen und Zwecke
- die Förderung von Projekten und Aktivitäten im Bereich der schulischen Bildung und Erziehung
- die Auslobung von Förderpreisen für die Schülerinnen der St. Angela-Schule in Düren
- die Auslobung innovativer Projekte im Rahmen der genannten Stiftungszwecke

Ihre Unterstützung sichert die Zukunft der St. Angela-Schule. Bitte helfen Sie mit Ihrer Zustiftung.

„Verhaltet euch so, dass ihr für eure jungen Töchter wie ein Spiegel seid, und tut zuerst selbst, was ihr von ihnen verlangt.“

Angela Merici

Gemeinschaftsstiftung der St. Angela-Schule Düren

Ansprechpartner:
OStD Wolfgang Habrich
Bismarckstraße 24
52351 Düren

Tel.: 02421/16041
Fax: 02421/2079642
E-Mail: sekretariat@angela-dueren.de
www.stiftungsforum-bistum-aachen.de



Zukunft wagen und gestalten auch durch Ihre Unterstützung!

Konto-Nummer: 1 819 004 010
bei der Pax-Bank in Aachen
IBAN: DE14 3706 0193 1819 0040 10
BIC: GENODED1PAX



Zukunft wagen Zukunft gestalten

Gemeinschaftsstiftung der
St. Angela-Schule Düren



Kirche im
Bistum Aachen



Kirche im
Bistum Aachen

WERTVOLLE
ZUKUNFT
Stiftungsforum Kirche im Bistum Aachen



Hl. Angela Merici, Gründerin des Ursulinenordens, Porträt unterlegt mit 2200 Fotos aus dem Schulleben, H. Richter 2011.

Seit dem Jahr 2000 wird die St. Angela-Schule getragen von der St. Angela-Schulgemeinschaft – mit dem Bistum Aachen, den Ursulinen und dem Mitträgerverein als Gesellschafter. Also: eine Schule in freier Trägerschaft.

Was uns wichtig ist ...

Die St. Angela-Schule besteht aus einer Realschule und einem Gymnasium für Mädchen. Die beiden Schulen kooperieren auf vielen Feldern des schulischen Lebens und haben je ein eigenes Profil ausgebildet.

Die Mädchen sollen ihre Fähigkeiten in vielen Bereichen entwickeln und zu selbstbewussten, kritischen und engagierten Persönlichkeiten heranwachsen. Sie sollen eine Balance finden zwischen ihrer Autonomie, den Ansprüchen ihrer Welt und unserer Gesellschaft.

„Das Zusammenleben von Schülerinnen und Lehrern ist wie in einer großen Familie.“
Catharina, 18



Weil Gott seine Liebe bedingungslos allen Menschen zugesagt hat, legen wir Wert auf die Bereitschaft, soziale Verantwortung zu übernehmen. Wir möchten die Schülerinnen für die Sorgen und Bedürfnisse der Menschen sensibilisieren – unabhängig von Herkunft, Religion oder persönlichen Eigenheiten.

Als katholische Schule sind wir offen für alle, die auf der Suche sind oder bereits eine Antwort in der christlichen oder einer anderen Religion gefunden haben. Wir machen deutlich, wofür wir stehen. Wir laden ein zum Mitgehen, zur Begegnung und auch zum Ringen um Antworten auf die drängenden Fragen unserer Zeit – gerade auch aus dem Glauben an den Gott mit uns, den Gott in Liebe und Freiheit. Wir laden ein zu gottesdienstlichen Feiern und zu Möglichkeiten religiöser Erfahrungen im Lebensraum Schule.

St. Angela in Düren...

...ist die älteste kirchliche Schule des Bistums Aachen. Seit 1681 sorgten sich die Schwestern des Ursulinenordens in unterschiedlichen Gebäuden und mit Unterbrechungen in Zeiten des Krieges und der Verfolgung um die Ausbildung junger Mädchen in Düren.

„Die Schule mit dem schönen Park ist manchmal ein kleines Paradies.“
Kathrin, 16



Unsere Gemeinschaftsstiftung...

...wurde vom damaligen Bischof von Aachen, Dr. Heinrich Mussinghoff, 2015 unter dem Dach der Bischof-Johannes-Pohlschneider-Schulstiftung im Bistum Aachen errichtet. Das Grundstockkapital unserer Stiftung wurde durch den Bischöflichen Stuhl, die Gesellschaft der Ursulinen, den Verein zur Mitträgerschaft der St. Angela-Schule und den Förderverein unserer Schule aufgebracht.

Das Stiftungskapital und zukünftige Zuwendungen dürfen nicht verbraucht werden. Über die Verwendung der jährlichen Erträge der Stiftung (Zinsen und Spenden) entscheidet der Stiftungsvorstand. Die Erträge werden für die gezielte Förderung schulischer Vorhaben und notwendiger Investitionen verwendet. Im Vorstand sind Eltern und Schülerinnen sowie Mitträger- und Förderverein vertreten – unter der Leitung des vom Bischof als Vorsitzender ernannten Schulleiters des Gymnasiums, OStD Wolfgang Habrich.

„Ich finde es gut, dass wir ‚auf St. Angela‘ so viel mitdenken und mitbestimmen können.“
Julia, 17

Wir unterstützen das Lernen unserer Mädchen auf vielfältige Weise. Wir fördern, wo es nötig ist, und bieten eine Fülle von herausfordernden und anspruchsvollen Möglichkeiten vertiefter Bildung.